



**UN MIEMBRO** de la Guardia Nacional de EE.UU. en Washington DC.



**LOS EFECTIVOS**, que colaboran con la policía, no están armados.

800 efectivos patrullan la capital de EE.UU.:

# Pentágono confirma el despliegue en Washington de la Guardia Nacional

Las tropas que custodiarán la ciudad las 24 horas del día permanecerán hasta que el Presidente Donald Trump lo determine, dijo la institución.

## AGENCIAS

La totalidad de los 800 efectivos de la Guardia Nacional que el Presidente Donald Trump ordenó desplegar en Washington para apoyar a las fuerzas de seguridad ya fueron movilizados, informó ayer el Pentágono.

Trump instruyó el despliegue como parte de lo que describió como una ofensiva contra la delincuencia en la capital, pese a que cifras oficiales demuestran que los delitos violentos han disminuido.

“A partir de hoy, los 800 efectivos de la Guardia Nacional del Ejército y la Fuerza Aérea están movilizados (...) como parte de la Fuerza de Tarea Conjunta de Washington D.C. y ya se encuentran aquí en nuestra capital”, declaró a la prensa el portavoz del Pentágono, Kingsley Wilson.

En turnos de 100 a 200 solda-

dos las 24 horas, los oficiales de la Guardia Nacional —que no están armados— apoyarán a la policía de Washington y a los agentes del orden público federal protegiendo monumentos y edificios federales, señaló la funcionaria, así como realizando “patrullas de seguridad comunitaria”, vigilando los puestos de control de tráfico y llevando a cabo un “embellecimiento del área”. Las tropas, añadió, “permanecerán hasta que se restablezca la ley y el or-

## ESTRATEGIA

**El despliegue de tropas se produce después de que Trump enviara semanas atrás a la Guardia Nacional a Los Angeles, California.**

den en el distrito, según lo determine el Presidente”.

Trump había anunciado el lunes el despliegue de la Guardia Nacional, junto con la intervención federal del departamento de policía de la ciudad, bajo la promesa de “recuperar” Washington. Políticos republicanos sostienen que la capital, gobernada por demócratas, está invadida por la delincuencia y personas viviendo en la calle, y los acusan de una mala gestión financiera. Sin embargo, datos de la policía de Washington muestran descensos significativos en la delincuencia violenta entre 2023 y 2024.

El miércoles, agentes del FBI, de la Oficina de Investigaciones de Seguridad Nacional y de la Administración de Control de Drogas, junto con miembros de la Guardia Nacional, se unieron a los agentes de la policía en patrullajes por los vecindarios de

la ciudad, provocando protestas de residentes. Y ayer, los trabajadores de la ciudad comenzaron a despejar campamentos de personas sin hogar, una medida que, según el vicealcalde de Salud y Servicios Humanos, Wayne Turnage, se tomó después de que su oficina fuera notificada que los agentes federales comenzarían a cerrar todos los campamentos de la ciudad, tanto en tierras federales como del distrito.

Asimismo, el jefe de policía de la ciudad también ordenó un aumento en la cooperación entre los agentes locales y federales de inmigración, tras la firma ayer de una orden ejecutiva que establece que los oficiales ahora pueden compartir información con las agencias de inmigración sobre personas que no están bajo custodia, como alguien detenido en un control de tráfico o punto de control.